

Investigación catalana en el macroproyecto internacional del genoma humano Encode

De los 442 científicos de seis países que firman los trabajos, 20 son del centro de investigación barcelonés CRG

Viernes, 7 de septiembre - 07:00h.

Participar en un proyecto tan ambicioso como **Encode**, dedicado al análisis en profundidad del **genoma humano**, y además desempeñar un papel más que relevante ha sido "un reto y una oportunidad" para los miembros del programa de bioinformática del **Centro de Regulación Genómica** (CRG) de Barcelona, como ellos mismos lo definen. Habría que añadir que también ha sido un reconocimiento. De los 442 científicos de seis países que firman los trabajos de Encode, 20 son del **CRG** o bien lo fueron en años recientes (y ahora se encuentran en otros centros), una cifra más que notable teniendo en cuenta que en la nómina de institutos y universidades participantes está la crema de la genómica de EEUU y Gran Bretaña. Por algo será. Por parte española solo hay otros dos investigadores participantes, concretamente del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), de Madrid.

>> Lea la información completa del [equipo investigador del genoma](#) en e-Periódico.